

## CIDH se pronuncia sobre el asesinato de Carlos Alberto Pedraza y las amenazas en Colombia

La (CIDH) se pronunció frente al asesinato del líder social del Congreso de Los Pueblos, Carlos Alberto Pedraza.

El pasado 21 de enero las autoridades encontraron el cuerpo sin vida de Carlos Alberto Pedraza, en un municipio cercano a la capital de la república; según estableció Medicina Legal, el líder social fue víctima de un disparo en la cabeza por autores hasta el momento desconocidos.

El Alto organismo enfatizó en la preocupación internacional sobre las crecientes amenazas en contra de líderes sociales, defensores de derechos humanos, líderes de restitución de tierras, políticos de sectores alternativos y medios de comunicación.

Carlos Alberto Pedraza, hacía parte del Movimiento de Víctimas de Estado, MOVICE; de la Coordinación Regional del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia y del Congreso de los Pueblos, que hace parte de la Cumbre Nacional Agraria, Campesina, Étnica y Popular.

Canal Capital, como medio que visibiliza el movimiento social y alternativo del país se solidariza con la familia de Carlos Alberto Pedraza y el Congreso de los Pueblos, al mismo tiempo que rechaza contundentemente cualquier atentado en contra de la vida, la dignidad y la libertad de expresión.

[www.canalcapital.gov.co/nacional/15998-cidh-se-pronuncia-sobre-el-asesinato-de-carlos-alberto-pedraza-y-las-amenazas-en-colombia](http://www.canalcapital.gov.co/nacional/15998-cidh-se-pronuncia-sobre-el-asesinato-de-carlos-alberto-pedraza-y-las-amenazas-en-colombia)